



EDUARDO BARBIERI

"La ley de mercado de valores no tuvo impacto"

El gerente general de la Bevsa dijo en entrevista con El País que la ley de mercado de valores no tuvo ningún impacto en dinamizar las emisiones de acciones y deuda, debido a que fue "más regulatoria que de desarrollo".

FOTO



Eduardo Barbieri sostiene que la ley es demasiado reguladora. Foto: María Inés Hiriart

TEMAS

Bevsa - mercado de valores estancado
mercado de capitales sin ley de mercado de valores -
Eduardo Barbieri

Fabián Tiscornia |

Para mejorar esa situación sugirió que haya una "regulación diferencial". Cree que si la emisión de acciones de las SA que forme UTE para parques eólicos, sigue en otros casos se avanzará.

-¿Cómo evalúan el cambio de operativa del Banco Central (BCU) y la volatilidad que se ha visto en el mercado?

-Es un cambio muy importante, después de muchos años de manejo de tasa de interés hay determinada información que hay que aprender como el manejo de agregados monetarios que no es tan fácil como la tasa. Eso trajo la inestabilidad del punto de vista numérico que estamos viendo. Pasados los primeros meses, seguramente las cosas se tranquilicen. Esto quiere decir que la volatilidad en tasas y tipo de cambio será menor.

-¿Qué ventajas aportó tener operadores primarios y por tanto limitar la cantidad de bancos que pueden participar de licitaciones del BCU?

-Hay un stock importante de letras (de regulación monetaria) y ese stock permite tener un mercado secundario que pueda atender fácilmente las necesidades de los clientes. En la medida en que hay liquidez, que los costos de entrada y salida de esos títulos no son tan grandes, favorecen la entrada de agentes financieros. Todavía no es suficiente tiempo para tener clientes con patrimonios cada vez más chicos que quieran ingresar en este mercado (pero) es el camino a seguir claramente.

-La ley de mercado de valores ya tiene casi cuatro años de aprobada, ¿por qué cree que ese mercado no termina de despegar?

-El objetivo principal fue plasmar legalmente algunos elementos regulatorios. Fue una ley más regulatoria que de desarrollo. Muchas veces la regulación contribuye, pero no todo el desarrollo del mercado de valores puede ser regulatorio, ni mucho menos. Debí haber un equilibrio a nivel de mecanismos de promoción. Transcurrido algún tiempo, prácticamente no ha tenido ningún impacto. Hay deberes para hacer y pensar si más que regular, tenemos que tratar de generar mecanismos alternativos. Los mercados financieros, son mercados segmentados, cada uno con sus necesidades, riesgos, y la ley de mercado de valores más que reconocer esa diferencia, los nucleó. El desafío es generar otros segmentos de mercado que tengan regulaciones diferentes, que no impliquen costos tan altos.

-En el mercado accionario había incentivos fiscales para que las empresas coticen en la Bolsa de Valores y solamente la empresa agropecuaria UAG se presentó.

-Sí, no con demasiado éxito de colocación. La señal de mercado me lo está diciendo. Evidentemente en la balanza pesan más los requerimientos solicitados que los beneficios de entrar al sistema.

-¿Habría que desregular?

-Habría que regular de una forma diferente. La regulación debería ser diferencial. En el sentido de que hay un conjunto de inversores y también de emisores que estarían cómodos unos con los otros, con un cuerpo regulatorio diferente. La prueba de ello es que en Uruguay se ha invertido mucho, ese proceso de inversión en una parte ha pasado por los bancos, no ha pasado por el mercado de valores pero ha pasado por ese mercado de fideicomisos privados.

-La posibilidad de que UTE emita acciones de las sociedades anónimas que conforme para construir parques eólicos con privados, ¿puede dinamizar el mercado?

-Es un caso. El tema es cuántos casos de este tipo vamos a tener. Creo que va a ser un ejemplo. El inversor valora la marca empresa pública, le da credibilidad. Si esto se sigue en otros casos, es un avance.

Perfil

Nombre: Eduardo Barbieri

Actividad académica: Profesor en la UdelaR y la ORT

Hincha de: Peñarol

Líder vocacional

Economista y Contador por la UdelaR posee una Maestría en Economía y es candidato al Doctorado en la misma Universidad. Desde el año 2000 se desempeña como gerente general de la Bolsa Electrónica de Valores (Bevsa). Previamente, estuvo en el Área de Control del Mercado de Valores del Banco Central del Uruguay y en la Oficina de Planeamiento y Presupuesto en las áreas de Reforma del Estado, Política Económica y de Regulación entre otras. Entre 1990 y 1992 ejerció como analista económico en la Autoridad Portuaria de Nueva York y Nueva Jersey.

Vota por esta noticia:

Comentarios 0

Me gusta 0

Twttear 0

A+ A-

NOTICIAS DE HOY



ARGENTINA
Moreno reclama "pongui, pongui" a empresarios en un audio



ESTADOS UNIDOS
Festejó con una de mozzarella



ARGENTINA
Le costó tres dientes



VEA EL VIDEO
Así fue el ataque al centro comercial en Kenia

tvshow



HUMOR
LAS COITO
CON 2 POR
NOCHE
Fito Galli y Petru Valensky en VTV

IMPERDIBLE BACK
Zaira celebra
10 años en el
modelaje

POBRECITA
El nuevo
papelón de
Miley Cyrus



DIARIO DEPORTIVO



APERTURA NACIONAL 1-0 RIVER PLATE

El equipo tricolor jugó su mejor partido del Torneo

PERBARON
No se discute el trabajo de Alonso, pero hay preocupación.

FECHA 5
Defensor Sporting derrotó 1-0 a Miramar Misiones.

COMENTARIOS

Comentarios (0)

Iniciar Sesión

Usuario Contraseña [Olvidé mi Contraseña](#)

Para comentar las noticias debes iniciar sesión con el usuario y contraseña elegidos al momento de registrarte.

Si no estás registrado todavía, puedes hacerlo ingresando a [Registro de Usuarios](#)

No recuerdas tu contraseña? puedes acceder a [Registro de Usuarios](#) y solicitar que te la enviemos a tu email como recordatorio.